
守谷市教育委員会定例会会議録 平成２５年５月 
 
１．日  時 平成２５年５月２３日（木） 午後３時００分から 
２．場  所 守谷市役所議会棟３階第３委員会 
３．出席委員 教育委員長  髙山  博 
  教育委員長職務代理者  水沼 義陽 

教育委員  鮎川 清勝 
  教育委員  山本 キヨ 
  教 育 長        後藤 光良 
４．欠席委員  なし 
５．説明のための出席者 
  教育部長  染谷  隆 
  教育部次長兼学校教育課長 寺田  弘 
  生涯学習課長  古谷 善男 
  指導室長  石井 良秋 
  中央図書館長  飯塚 哲夫 
  学校給食センター長 宇田野信彦 

 
６．傍 聴 人 １人 
７．会議に付した事項 
 （１）議決事項 
  議案第２５号 「文化財の市指定に係る文化財保護審議会への諮問につい 

て」 
  議案第２６号 「守谷市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 
        議案第２７号  「守谷市図書館協議会委員の委嘱について」 

（２）報告事項 
報告第 ５ 号 「守谷市社会教育委員の委嘱について」 
 

（３）その他      「小中学校の現状について」 
            「学校図書館支援事業について」 

【１．開会宣言】 

委員長 

【２．会議録署名委員の指名】 

委員長 

【３．審議事項】 

委員長 

午後 3時 00分 

 開会を宣言 

 

 本会の会議録署名人を指名 

 

 議案第 25 号「文化財の市指定に係る文化財保護審議会へ

の諮問について」説明を求める。 



生涯学習課長 

 

 

 

 

委員長 

委 員 

 

生涯学習課長 

 

委員長 

 

全委員 

委員長 

 

 

学校給食センター長 

 

委員長 

全委員 

委員長 

 

全委員 

委員長 

 

 

中央図書館長 

 

 

 

 

委員長 

全委員 

委員長 

 

全委員 

委員長 

 

 議案第 25 号「文化財の市指定に係る文化財保護審議会へ

の諮問について」説明する。 

 本案は，守谷市高野地区に存する小菅家住宅の表門が貴重

な文化財（建造物）であるので，指定文化財として保護・保

存し後世に残すために諮問するものです。 

 各委員に質疑を求める。  

 母屋についても文化財としての調査を行っているが，市指

定文化財と出来ない理由は何か。 

 修復跡，茅葺屋根が瓦葺としてあること及び母屋内の改修

があることから除外となるもの。 

 議案第 25 号「文化財の市指定に係る文化財保護審議会へ

の諮問について」採決を求める。 

 異議なし 

 原案のとおり承認する。 

 議案第 26 号「守谷市学校給食センター運営委員会委員の

委嘱について」説明を求める。 

 本案は，教職員の人事異動及び学校ＰＴＡ役員の改選に伴

い，後任者を委嘱したいので議決を求めるもの。 

 各委員に質疑を求める。 

 質疑なし 

 議案第 26 号「守谷市学校給食センター運営委員会委員の

委嘱について」採決を求める。 

 異議なし 

 原案のとおり承認する。 

 議案第 27 号「守谷市図書館協議会委員の委嘱について」

説明を求める。 

 議案第 27 号「守谷市図書館協議会委員の委嘱について」

説明する。 

 本案は，平成 25 年 5 月 31日をもって，守谷市図書館協議

会委員の任期が満了となるため，委嘱区分及び所属に基づき

委嘱したいので議決を求めるもの。 

 各委員に質疑を求める。 

 質疑なし 

 議案第 27 号「守谷市図書館協議会委員の委嘱について」

採決を求める。 

 異議なし 

 原案のとおり承認する。 

  



【４．報告事項】 

委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委員長 

委 員 

生涯学習課長 

【５．その他】 

委員長 

指導室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

委員長 

 

 

中央図書館長 

 

 

【６．教育長報告】 

教育長 

 

 

 報告第 5号「守谷市社会教育委員の委嘱について」報告を

求める。 

 報告第 5号「守谷市社会教育委員の委嘱について」説明す

る。 

 体育協会から推薦があり，未決定であった体育協会代表者

1名について決定したので報告するもの。 

 各委員に質問を求める。 

 体育協会での役職は何か。 

 理事職で自転車部門に所属しています。 

 

 小中学校の現状について報告を求める。  

 以下について報告 

 ○小中学校の行事について 

  ・米づくり体験学習について（各小学校） 

  ・田んぼリレーについて（大野小学校） 

  ・運動会・体育祭の実施について（5/18） 

   （守谷小・黒内小・御所ケ丘中） 

  ・各中学校の修学旅行について 

 ○子ども防災マップの作成について（大井沢小） 

   防災科学研究所(つくば市)の協力により，登下校災害

発生時の一時避難場所マップを作成 

 ○中学生を対象とした外国語活動の充実について 

   ＡＬＴと話そう(ｲﾝｸﾞﾘｯｼｭ･ｲﾝ・ｱｸｼｮﾝ)を実施 

   初回 13 名が参加 毎月第 3土曜日に実施 

 ○指導室ニュースの配信について  

   子どもたちの活動，教員研修等をＨＰにより地域に情

報発信し随時更新 

 運動会・体育祭の開催時期について論議 

 小学校運動会は春に実施する方向とし，中学校体育祭は御

所ケ丘中学校の例を参考に検討する。 

 学校図書館支援事業について報告を求める。 

 ○学校図書館支援事業について 

  子どもの読書活動を推進するため守谷小学校がモデル

校として決定された。 

 

①一貫教育の推進について 

 ・守谷の学校教育に関する資料を作成 



 

 

 

 

 

【７．閉会宣言】 

 

委員長 

 

 ・一貫教育推進のため関係団体（市議会・保育園・幼稚園

等）に説明を実施 

②運動会・体育祭の実施時期について 

 ・課題を洗い出し，校長会，ＰＴＡと連携し適切な時期に

実施する。 

 

午後 3時 37分 

 閉会宣言 

 

 

 

 


